



PHORMS
BERLIN PRENZLAUER BERG

19. September 2026 · 11.00 – 14.00 Uhr
19th September 2026 · 11am – 2pm



OPEN DAY

Willkommen · Welcome

Wir laden Sie herzlich ein, am Tag der offenen Tür unseren gesamten Phorms Campus Berlin Prenzlauer Berg mit bilingualem Kindergarten, Reception und Grundschule kennenzulernen. Wir freuen uns schon sehr darauf, Sie bald bei uns vor Ort begrüßen zu dürfen und all Ihre Fragen zu beantworten. Ab dem Schuljahr 2027/28 startet unsere 5. Klasse. Eine Anmeldung für die 6. Klasse (ab SJ 2028/29) ist ebenfalls möglich.

We cordially invite you to explore our Phorms Campus Berlin Prenzlauer Berg on this day with our bilingual kindergarten, reception and primary school. We're looking forward to welcoming you on-site soon and answering all of your questions.

From year 2027/28, our year 5 will commence. Registration for the year 6 (from 2028/29) is also available.

Begrüßung

Unser Team begrüßt Sie im Eingangsbereich, hilft Ihnen sich auf dem Campus zurechtzufinden und versorgt Sie mit Informationsmaterial.

Welcome

Our team will welcome you in the entrance area, help you find your way around the campus and provide you with information material.

Campus Rundgang

Bei einem geführten Rundgang erfahren Sie alles Wissenswerte über die Kita, die Grundschule und den Hort.

Tours

During our guided tours you will learn all about our Kita, Primary School and the After School Care.

Geführte Kita-Rundgänge

Treffpunkt: Kita Indoor Spielplatz

- › Keine festen Uhrzeiten; Touren starten regelmäßig
- › Es gibt Touren auf Deutsch und auf Englisch

Guided Kita-Tours

Meeting Point: Kita indoor playground

- › No fixed times; tours start regularly
- › There are tours in German and in English

Geführte Grundschulrundgänge

Treffpunkt: Indoor Spielplatz der Grundschule

- › Keine festen Uhrzeiten; Touren starten regelmäßig
- › Es gibt Touren auf Deutsch und auf Englisch

Guided Primary School Tours

Meeting Point: Indoor playground of the Primary School

- › No fixed times; tours start regularly
- › There are tours in German and in English

Leitungsteams

Das Leitungsteam der Bereiche Kita, Grundschule und Hort steht Ihnen nach dem Rundgang zudem für Ihre pädagogischen Fragen in der Lunch Hall gern zur Verfügung.

Leadership Teams

The Leadership Teams of the Kita, Primary School and After-school Care will be happy to answer any pedagogical questions you may have after the tour in the lunch hall.

Lunch Hall

Hier finden Sie einen von Phorms-Eltern organisierten Kuchenbasar und Mitmachaktivitäten für die Kinder.

Lunch Hall

Here you will find a bake sale led by Phorms parents as well as hands-on activi